

WIR DANKEN HERZLICH

für alle Zeichen der Anteilnahme, für alle tröstenden Worte und Umarmungen, die wir beim Abschied von meiner innig geliebten Frau, unserer geliebten Mutter, Grossmutter, Schwägerin, Tante, Cousine und Freundin

Helga Charlotte Gertrud Küster-Juhnke

entgegennehmen durften.

Es hat uns tief berührt und erfüllt uns mit Freude, dass so viele Menschen ihr nahegestanden und sie sehr gut gekannt haben.

Besonders bedanken wir uns

bei Herrn Pfarrer Simon Bärtschi für seine freundschaftliche Begleitung und die persönlich gestaltete Trauerfeier,

bei der Organistin Ruth Moser Rindlisbacher dafür, dass sie sich freigenommen hat, um an der Trauerfeier für Helga Werke von deren Lieblingskomponisten Johann Sebastian Bach zu spielen

und bei der Sigristin Heidi Baumann für ihr umsichtiges und freundliches Wirken.

Dank sagen wir auch allen, die Helga im APH «Magda» und/oder im «Solina» Steffisburg besucht und so ihren Alltag erhellt haben.

Wir bedanken uns bei allen, die Helga auf ihrem letzten Weg auf Erden begleitet und am Trauergottesdienst teilgenommen haben.

Schliesslich verdanken wir alle Spenden für die Demenzforschung resp. die ACAT, zwei Institutionen, die Helga stets wichtig waren.

Hilterfingen, im April 2023

Die Trauerfamilie